

devant le Souverain Pontife ou devant le Cardinal qui a officié à sa place.

C'est vraiment un moment solennel que cette bénédiction des *Pallium*. Pour s'en faire une légère idée, il faut se représenter le Chef Suprême de l'Eglise debout sur un Trône élevé et revêtu d'habits précieux, au milieu de ses nombreux assistants, échelonnés sur tous les degrés du Trône Pontifical, en présence du Sacré Collège et d'une multitude de Prélats et autres personnages qui appartiennent à la Cour Pontificale, faisant entendre sa voix majestueuse, dans une enceinte immense, remplie de pieux fidèles qui joignent leurs prières à celles du Pontife qui supplie humblement le Pasteur éternel de répandre ses abondantes bénédictions sur ces *Pallium* qui ont reposé sur les corps des Bienheureux Apôtres, pour s'imprégner de la vertu divine qui s'en exhale et la communiquer à ceux qui en seront revêtus, afin qu'ils soient toujours remplis de sollicitude pour la sanctification de leurs brebis.

La bénédiction finie, les *Pallium*, renfermés dans une arche d'argent doré, sont reportés à la Confession de St. Pierre et placés près du corps du Bienheureux Apôtre et confiés aux soins du Chanoine chargé de veiller sur ce dépôt sacré, conjointement avec le Préfet des Maitres de cérémonies, qui garde soigneusement la clef du trésor qui contient ce précieux ornement.

Il est facile de juger par tous ces détails que le *Pallium* est le symbole de l'unité catholique qui attache les pasteurs au Siège-Apostolique, qui leur communique la vigueur, le mouvement et la vie qui font la force divine qui soutient l'Eglise dans les terribles combats que lui livrent sans cesse les portes de l'enfer et les puissances de la terre. *Symbolum unitatis et cum Apostolica sede communionis perfecta tessera.*

40. *Comment est imposé le Pallium à un nouvel Archevêque.* La cérémonie dont il s'agit se passera sous vos yeux ; et par conséquent, il vous sera facile de la suivre de vos